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Ihre Fragen zu den Baumfäll- und –pflegearbeiten im Bereich der Insel in Höhe 

Comthurgasse möchte ich wie folgt beantworten: 

 

1. Was war der Grund für die Fällungen(en) und in welchem Zustand war(en) 

der (die) gefällte(n) Baum (Bäume)?  

 

Die gefällten Bäume waren größtenteils abgestorben und wiesen Stammrisse 

und abgeplatzte Baumrinde bis in die Kronen auf. Bei drei Bäumen wurde eine 

Kronenpflege mit Totholzbeseitigung und bei weiteren sechs Bäumen ein 

Baumschnitt durchgeführt. Die Arbeiten dienten der Herstellung der 

Verkehrssicherheit der Bäume. 

 

2. Auf welcher Grundlage wurden(n) die Fällung(en) durch wen veranlasst? 

 

Die Arbeiten erfolgten in Abstimmung zwischen dem Garten- und 

Friedhofsamt mit dem Umwelt- und Naturschutzamt. 

 

3. Inwieweit, wo und wann werden Nachpflanzungen vorgenommen? 

 

In Abstimmung mit dem Umwelt- und Naturschutzamt wird im Frühjahr 2017 

die Nachpflanzung einer Weide auf der Insel vorgenommen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrte Herr Prof. Dr. Thumfart, Erfurt,  
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